

野菜と私

宗像 アキエ 福島県郡山市 九十三歳

九十三歳のバーちゃんです。毎日暑いですネ。野菜も毎日悲鳴を上げております。

私は村はずれの所に住んでおります。体が悪くねたり起きたりしてしまいました。こんな事ばかりしていたら息子達にめいわくかけると思い、たたみ三枚位の所に野菜でもつくって見ようかと思いきゅうり、ナス、トマト、三本ずつ作って見ました。所がだんだん大きくなり。朝早く野菜が「バーちゃんおきて暑いから水がほしい」と、おこされ、いたい足腰を引きずりおきて、水を上げます。すると「バアちゃんふらふらして私達の所にころばないでね。私達死んでしまいます」と云われます。ハイ気をつけますと。なんとなくいたい足や腰のいたいのが治った様な気分になります。有難うねと野菜に声をかけ、毎日そんなくり返しをしているうち花が咲き、実をつける様になりました。「バアちゃんたまにはうまいものがほしい」と云われ砂糖水をあげたりしております。所が一番先きゅうりが成り、あつとゆう間に大きくなり、ナスも花が咲き、トマトは中々大きくなりませんが、本当にうれしいです。

毎日足がいたい、腰がいたいと云ってりましたが、野菜にたすけられ、いたみも少なくなり毎日かんしゃしております。毎日新せんな野菜を食べられ、ありがたいです。きゅうりの葉にかくれ、大根位大きくなり皆さんにじまんしました。足腰いたい皆さんもやって見ませんか。